
議  事  録 

会 議 名 令和 6年度 第 4回 運営推進会議 

報 告 者 令和 6年 10月 10日   職氏名：管理者 菅 野 啓 太   印 

日   時 令和 6年 10月 10日   13時 30分 ～ 14時 10分 

場   所 庵 本部事務所 

出 席 者 
外部構成員     ※伊藤委員欠席         計 6名 

庵    鹿田昌宏  菅野啓太           計 2名   

議 事 内 容 

10月より新体制となり、新たな所長として鹿田、新たな管理者として菅野

より挨拶。 

 

～議題に沿ってすすめる～ 

 

菅野管理者より 

〇利用者様のサービス状況・近況の報告する。 

 

菅野管理者より 

〇行事活動報告（ホームページのブログより報告） 

今後の活動内容についての報告する。 

菅委員＞保育所との交流がまた復活できて良い。 

管理者＞こういった行事活動など、他事業所ではどうか。 

若槻委員＞屋外での活動だとやはり四季を感じる良い機会となるので、日常

的に実施している。散歩であったり、散歩であったり、大きなも

のでは今月に大規模なお祭り行事も計画している。 

大谷善委員＞秋のお祭り（神社）は誰か希望があるか。 

管理者＞昨年は、ご利用者よりご希望があり数名だが参加された。 

    特に希望は募ることしないが、状況が合えば地域行事の参加として 

参加検討したい。 

菅委員＞囃子行列もあると思うので、機会が合えば参加も良いと思う。 

管理者＞今、お話し頂いているのが今月 27日にハロウィンパレードの予定 

    がある。地域の子供たちへトリックオアトリートお菓子をご利用者 

    とあげれたら良いと思っている。 

    他、地域のイベント事があれば教えて頂けると喜ぶ。 

菅野管理者より 

〇会議・研修などの予定と報告する。 

大谷善委員＞現状、町内でもチラホラ聞くが新型コロナウイルスについて

庵の方は罹患された方は最近でおられるか。 



      また、新型コロナウイルスのワクチン接種が再度始まったが 

      実際にワクチン自体も問題リスクがある、とゆうことが噂に 

      なっているが、ご利用者で接種率はどれぐらいか。 

管理者＞現状では、ここ最近で罹患された方はおられない。 

ワクチンについては、言われるように、何らかのリスクがある為、

やめられる方も少なくない。接種される方も全体の半分以下であ

る。 

鹿田所長＞ブナの木でも、29名中７名ぐらいのご希望状況と、少ない。 

     こういった福祉施設では集団接種とゆうかたちで病院より来て 

     頂いて、まとまって接種して頂くようになっている。 

若槻委員＞外部研修の案内なども増えてきている傾向だが、参加状況はど 

     うか。職員から参加希望があったり、参加を募り促したりなど 

     はあるか。 

管理者＞現状では、なかなか外部研修へは積極的に行けていない状況であ 

    るが、今まではオンラインでの研修が多かったが、コロナ緩和の 

    傾向からリアルでの研修も増えてきた。先日の看取り研修も参加 

    した職員も良い経験ができたようであり、リアルでの研修参加も 

    今後可能な限り調整し若年の職員も多いので経験や勉強のために

も参加していきたい。 

菅野管理者より 

〇その他、令和 6年度外部評価について。別紙フローチャートも参照頂き

ながら流れの説明と報告する。 

 

その他について 

所長＞10月より、職員についてもマスク着用の義務化を外し個人判断とし 

   ている。ご理解の程よろしくお願いしたい。 

 

次回開催は R6年 12月 12日（木）午後 1時 30分から、とお伝えし 

閉会する。 

 

【 決  済 】 

所 長 次 長 計 担 合  議 

 

 

   


